

La planète X observée en Syrie ?



Alors que la Syrie vit l'une des périodes les plus difficiles de son histoire, un bien étrange *objet volant non identifié* a été filmé dans un ciel parfaitement bleu. Son étrangeté vient du fait qu'il possède des caractéristiques bien inhabituelles ...

En le regardant de plus près, on constate qu'il émet une intense lumière blanche et incandescente. Derrière lui, on peut observer une queue analogue à celle des comètes. Il paraît se déplacer à une vitesse très lente (ce qui laisse supposer qu'il se trouve à une grande distance). [Scott C. Waring](#) soutient, après quelques recherches, qu'aucune comète n'était visible de la Terre d'après les rapports de la [NASA](#).

Il ne s'agit donc pas d'un phénomène naturel. La manière de se déplacer écarte la possibilité d'un missile comme en Israël. Dès lors, les hypothèses les plus extravagantes sont avancées. Celle qui revient le plus fréquemment avance que ce pourrait être la fameuse **Planète X** (également appelé **Nibiru**).

Certains ufologues précisent qu'il y aurait un rapport certain entre le *21 décembre 2012* des **Mayas** et le retour de cette mythique planète. Son possible avènement est-il un signe supplémentaire de la **fin de notre monde** ?

Sources

- www.ufosightingsdaily.com